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Ich vertraue meinem Arzt. 

Und:  

"Begonnen" hat das Ganze mit: 

"…Die Säfte! Die Säfte!" 
 

(Was werden wohl Mediziner in 100 20 Jahren zu dem sagen,  
was heute so gemacht wird...?) 

 

 

 



 

 

 

Und ich vertraue der Schulmedizin.  

Und doch ist da manch anderes, 
 und sind da1, für die jeweiligen Menschen verschieden, 

 im Wesen mancher (belebter?) Dinge 
begründete (Heil-)Energien2,  

die die Schulmedizin (gerade erst?) entdeckt. 
 

 

 

 
                                                
1  Sie sind skeptisch? Dann gehen Sie doch mal zum Beispiel durch Ihren Lieblingswald. Oder umgeben Sie sich mit Ihrem Lieblingstier… Oder…  
2  Und zur Klarstellung: Ich bin KEIN Anhänger der Esoterik (!). 


